

ABSTRAK

Nurus Solehah, 2021, *Pembentukan Kata dalam Penggunaan Variasi Bahasa Slang di Instagram*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Hesty Kusumawati, M.Pd

Kata Kunci : Pembentukan Kata, Variasi Bahasa Slang, Instagram

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya ketertarikan peneliti untuk meneliti lebih mendalam mengenai pembentukan kata dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram. Hal ini dikarenakan para pengguna Instagram banyak menggunakan variasi bahasa slang disetiap unggahan dan juga di kolom komentar, yang difokuskan pada kajian proses pembentukan kata. Berdasarkan latar belakang masalah tersebut, maka terdapat dua rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu (1) bagaimana pembentukan kata reduplikasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram dan (2) bagaimana pembentukan kata abreviasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram.

Penelitian tentang pembentukan kata dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan pembentukan kata reduplikasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram dan (2) mendeskripsikan pembentukan kata abreviasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif karena data yang akan dianalisis berbentuk kata-kata bukan berupa angka dan bertujuan untuk mendeskripsikan pembentukan kata reduplikasi dan abreviasi pada status dan komentar di Instagram. Jenis penelitiannya adalah pustaka. Sumber data dalam penelitian ini adalah *Instagram* akun @riaricis1795 yang terdapat pada status dan komentar. Teknik pengumpulan data menggunakan metode simak dengan teknik simak bebas libat cakap, teknik catat, dan teknik dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini dilakukan dengan beberapa tahapan analisis data, yaitu tahap identifikasi data, tahap klasifikasi data, tahap deskripsi data, dan tahap interpretasi data. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, peneliti menemukan pembentukan kata reduplikasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram sebanyak 6 data reduplikasi dwilingga dan 1 data reduplikasi dwilingga salin suara. *Kedua*, peneliti menemukan pembentukan kata abreviasi dalam penggunaan variasi bahasa slang di Instagram sebanyak 24 data abreviasi singkatan, 26 data abreviasi kontraksi, dan 14 data abreviasi penggalan.